

## El argentino Juan Manuel Cerúndolo se llevó la copa del Dove Men+Care Challenger Antofagasta 2024

Un partido intenso y emocionante se vivió en la cancha central del Autoclub de Antofagasta, donde los finalistas Daniel Vallejos de Paraguay y Juan Manuel Cerúndolo de Argentina disputaron la copa del Dove Men+Care Challenger Antofagasta 2024. Cerúndolo resultó ganador del certamen luego de vencer a su oponente por 6-4 en el último de tres set. Juan Manuel Cerúndolo manifestó su alegría por este importante triunfo en su carrera, "de

verdad que estoy muy contento, fue un partido durísimo el nivel fue alto de ambos lados. Subí mucho yo mi nivel en el segundo y tercer set, él por ahí bajó un poco físicamente y creo que por ahí estuvo la clave. Así que muy contento por la victoria". Para el fundador del circuito Legión Sudamericana, Horacio de la Peña, fue un gran torneo y una gran final, "no tengo palabras, porque realmente la final que nos acaban de dar Juanma

y Adolfo, fue espectacular. Dos horas 40 de partido de más alto nivel. Para mí es un honor que el circuito Dove Men+Care pueda ayudar a estas jóvenes promesas a que hagan sus primeros puntos para llegar al tenis grande y poder representarnos de la mejor manera".

De la Peña además agregó que "para hacer un evento de esta índole necesitas de la ayuda pública privada y acá todos se pusieron la camiseta, tanto la Municipalidad, Antofagasta Minerals como Dove Men+Care que apoyó la idea de ayudar al tenis sudamericano y que nos den la posibilidad de tener un torneo así, es increíble".

Por su parte, el Gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Felipe Alveal, indicó que el apoyo del grupo minero al deporte es contante como fue en los juegos Panamericanos el 2023, las Olimpiadas y la Copa Davis. "Nosotros somos una empresa local, y desde esa óptica, poder apoyar el deporte, la vida sana, la recreación y, sobre todo, democratizar el acceso a este deporte, es realte importante. Ha sido una semana maravillosa, hemos estado, no solo acá en el tenis, sino que también hemos estado realizando diferentes actividades en la comuna para poder potenciar el tenis y también el liderazgo

y todos los valores asociados a este deporte. Estamos tremendamente contentos y con una muy buena evaluación del torneo", puntualizó.

Para el 2025 ya se confirmó la realización del torneo Dove

Men+Care Challenger Antofagasta, la cual se realizará en el mes de septiembre. En tanto el más próximo Dove Men+Care se realizará en la ciudad de Temuco desde el 25 de noviembre del presente año.

